

Charte & Règlements

Hymne national & Étendard

- Les hymnes nationaux des équipes seront joués avant chaque match
- Les drapeaux & les étendards des équipes seront présentés à l'air de jeu.

Droit de participation

- Chaque équipe participante devra s'acquitter du tarif forfaitaire de 700\$
- Chaque équipe participante devra s'acquitter de sa participation avant le 11 Mai 2024.

Constitution des équipes

- Chaque équipe devra être composée de ressortissants d'une même nationalité ou avoir au moins 15 joueurs ayant la nationalité du pays représenté
- La tranche d'âge de chaque participant devra être comprise dans l'intervalle de 18 et 75 ans
- Chaque équipe sera composé d'un minimum de 18 joueurs ; et d'un maximum de 25,
- Minimum de 8 joueurs requis par équipe pour démarrer une rencontre
- Chaque joueur pourra seulement compétir pour une seule équipe durant la compétition
- Un maximum de 03 membres de du staff et de l'équipe technique seront autorisé sur le banc de touche lors des rencontres.

Fair-play

- Chaque participant devra respecter l'ensemble de toutes les parties prenantes

Bagarre & incidents

- Exclusion des joueurs en cause + match(s) de suspension
- Autres décisions à l'appréciation de l'arbitre

Équipements Autorisés

- Tenue similaire obligatoire pour tous les membres de la même équipe sur le terrain
- Des chaussures conformes seront exigées (chaussures de soccer à crampons non métalliques)
- Protège tibia obligatoire
- Gants obligatoires pour les gardiens de buts

Arrivés & Retard

- L'ensemble des joueurs de même que leurs responsables devront être présents au moins 20 min avant le match auxquels ils devront prendre part.
- La période de grâce maximum pour les retards sera de 10 min. Après quoi les retardataires seront amendés d'un forfait de 3 buts d'écart

Remplacements

- Il n'y a pas de limites pour les remplacements qui seront effectués au cours d'un match
- Un joueur aura la possibilité de sortir et de réintégrer le match si nécessaire (sauf cas de suspension)
- Tout remplacement devra être préalablement signalé à l'arbitre de touche avant d'être effectif.

Temps de jeu

- Minute par période : 45 minutes
- Pause entre les périodes : 10 minutes
- Arrêt de jeu maximal : 8 minutes
- 15 minutes / période de prolongation
- Tirs au but (5 joueurs initialement par équipe)

Hygiène & Salubrité

- Toutes les parties prenantes devront observer le respect des espaces verts
- Les organisateurs s'engagent à assurer une gestion stricte et assidue des ordures et des déchets.

Sécurité

- Le comité d'organisation s'engage à dispatcher des personnes compétentes en vue d'assurer la sécurité des parties prenantes

Récompenses

- Un trophée et une somme numéraire de 2000 \$ seront attribués au vainqueur
- Des médailles sont prévues pour les trois premiers (Or, Argent, Bronze)
- Des récompenses individuelles seront attribuées selon le mérite (meilleur buteur/passeur/défenseur/gardien/Joueur fair-play)

Charter & Régulations

National Anthem & Flags

- National team anthems will be played before each game.
- Team flags & banners will be displayed on the playing area.

Registration fees

- Each participating team must pay the flat rate of \$700.
- Registrations fees must be paid before May 11, 2024.
- Each team must be made up of nationals of the same nationality or have at least 15 players of the nationality of the country represented.
- The age range of each participant must be between 18 and 75 years old.
- Each team will be composed of a minimum of 18 players; and a maximum of 25,
- Minimum of 8 players required per team to start a game.
- Each player can only compete for one team during the competition.
- A maximum of 3 staffs members will be authorized during the games

Fair-play

- Each participant must respect all the stakeholders.

Fights & incidents

- Exclusion of the players involved + suspension.
- Other decisions at the referee discretion.

Authorized Equipment

- Similar attire mandatory for all members of the same team on the field
- Compliant footwear will be required (proper soccer boots with non-metallic soccer cleats).
- Shin guards are mandatory.
- Gloves required for goalkeepers.

Arrivals & Delays

- All the players as well as their managers must be present at least 20 minutes before the match in which they will take part.
- The maximum grace period for lateness will be 10 min. After which latecomers will be fined a forfeit by 3 goals.

Replacements

- There are no limits for the substitutions during a game.
- A player will have the opportunity to leave and re-enter the game if necessary (except in the case of suspension)
- Any substitution must be notified to the linesman in order to be effective.

Game time

- Minute per period: 45 minutes
- Break between periods: 10 minutes.
- Maximum stoppage time: 8 minutes
- 15 minutes / overtime
- Penalties (5 players initially per team)

Hygiene & Sanitation

- All stakeholders must be respectful regarding the area and green spaces.
- The organizers undertake to ensure strict and diligent management of rubbish and waste.

Security

- The organizing committee undertakes to deploy volunteers and competent individuals to ensure the safety of stakeholders.

Rewards

- Winner trophy + cash prize (\$ 2,000) for the winner
- Medals shall be awarded for the first three teams (Gold, Silver, Bronze)
- Individual awards shall be awarded based on merit (Top Scorer/Setter/Defender/Keeper/Fair Play Player)